
TRANSLATE:

1. ¿A qué hora va Tom a casa? *** Recordad que cuando usamos “does” en 3ª persona, el 

verbo ya no lleva “s” porque does ya indica que es 3ª persona de singular

2. Él va a casa a las seis menos cuarto.

3. ¿A qué hora coméis vosotras?

4. Nosotras comemos a las dos y cuarto.

5. Yo desayuno a las ocho y media.

6. Ellos cepillan sus (their) dientes a las nueve en punto.

WRITE THE TIME: (remember to use “it is…”)

1. Son las cinco menos diez →

2. Son las cuatro y cuarto →

3. Son las siete y media →

4. Son las nueve y veinte →

5. Son las ocho en punto → 



ANSWERS:

TRANSLATE:

1. ¿A qué hora va Tom a casa? → What time does Tom go home? *** Recordad

2. Él va a casa a las seis menos cuarto → He goes home at (a) quarter to six

3. ¿A qué hora coméis vosotras? → What time do you have lunch?

4. Nosotras comemos a las dos y cuarto. → We have lunch at quarter past two.

5. Yo desayuno a las ocho y media. → I have breakfast at half past eight.

6. Ellos cepillan sus (their) dientes a las nueve en punto. → They brush their teeth at nine

o´clock

WRITE THE TIME: (remember to use “it is…”)

1. Son las cinco menos diez → It´s ten to five

2. Son las cuatro y cuarto → It´s a quarter past four

3. Son las siete y media → It´s half past seven

4. Son las nueve y veinte → It´s twenty past nine

5. Son las ocho en punto → It´s eight o´clock


